
Motori - Auto elettriche, Tavares

(Stellantis): "Grazie al governo per gli

incentivi, ma abbiamo perso 9 mesi"

Roma - 23 gen 2024 (Prima Notizia 24) "Da nove mesi chiediamo

un sostegno per la vendita di veicoli".

"Abbiamo chiesto al governo di sostenerci nella produzione di veicoli elettrici. Vogliamo raggiungere il

traguardo di un milione di veicoli prodotti, ma ma dobbiamo avere sostegni alla produzione. Da nove mesi

chiediamo un sostegno per la vendita di veicoli. Vorrei ringraziare governo che lancerà a febbraio incentivi, ma

abbiamo perso nove mesi". Così l'ad di Stellantis, Carlos Tavares.

(Prima Notizia 24) Martedì 23 Gennaio 2024
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